
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 30/01/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno trenta del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/12/2022 REGINT/2022/61, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,22 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo apre le comunicazioni. 

 

Si dà atto che alle ore 10,23, entra il Cons.  D’Agostino Ernesto. 

 

Il Cons. Altadonna chiede e ottiene la parola. Fa rilevare che continuano ad 

allargarsi a macchia d’olio, le scuole che non hanno risolto il problema del 

riscaldamento; l’ Assessore Tamajo afferma di avere risolto, inviando somme alle 

scuole, alle quali, vista l’immobilità del Comune e la mancanza di organizzazione, si 

dà maggior lavoro; rappresenta che AMG, ha inviato alla scuola Nazario Sauro, un 

preventivo di spesa, per l’apporto del gas; evidenzia che l’ Assessore dichiara di dare 

soldi alle scuole, che comunque doveva già dare per altri interventi straordinari, che 

dunque rimarranno incompiuti: il Comune delega alle scuole, una propria 

responsabilità. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che il Comune, dopo che la scuola sceglie la Ditta, 

rilascia nulla osta.  

 

Il Cons. Altadonna ribadisce che il Comune autorizza la scuola ad appaltare il 

lavoro, togliendo a sé stesso una prerogativa; dichiara che scriverà all’ Assessore 

Tamajo, evidenziando queste incompetenze da parte di chi da sempre vive il mondo 

della scuola, così come il Sindaco La Galla; sottolinea che nei mesi di luglio e agosto, 

il Comune deve occuparsi del lavoro propedeutico al buon funzionamento delle 

scuole: derattizzazioni, disinfestazioni, potatura e riscaldamenti, affinché le stesse 

possano partire in sicurezza. Vorrebbe che il Consiglio, a salvaguardia 

dell’Amministrazione, collaborasse l’Assessore Tamajo. 

 

Il Cons. Altadonna comunica che, grazie alla Mozione approvata il venerdì 

precedente, avente per oggetto: “si cunta e si ricunta”, partirà il citato progetto il due 



marzo c.a. e la V Circoscrizione avrà un logo nel manifesto; spera che per quella data, 

si convocheranno i partners del progetto, per conoscere le date e le attività. 

 

Il Cons. Altadonna denuncia inoltre che, al contrario di quanto stabilito dal Governo 

attuale, in materia di Irpef, che verrà ridotta in tutta Italia, al Comune di Palermo, ne 

è stato deciso il rialzo; anche la cancellazione delle cartelle esattoriali sotto i 1000 

euro, fino al 2015, si applicherà in tutta Italia, tranne che a Palermo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,37 esce il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica la risoluzione del problema del riscaldamento nell’ 

I.C. Boccadifalco Tomasi di Lampedusa; la ditta è intervenuta con AMG, e hanno 

risolto; è stato complicato, in quanto il luogo dove dovevano intervenire, non era 

facilmente accessibile. 

Continua, rappresentando che ci sono tante scuole che hanno problemi con l’impianto 

di riscaldamento, i preventivi sono esosi e molte di esse non potranno risolvere il 

problema con le somme stanziate, dovrà quindi intervenire l’ Amministrazione; in 

passato, il Consiglio della V Circoscrizione ha esitato molte delibere sugli impianti di 

riscaldamento, ma non è stato fatto nulla o quasi in merito: non c’è stata soluzione di 

continuità con la precedente Amministrazione; tra l’altro il Bilancio non è stato 

ancora approvato, in seguito a questo step, si vedrà se sarà possibile muoversi in 

maniera diversa; si farà in modo di invitare qualche figura apicale dell’ 

Amministrazione Comunale per fare da trait d’union con l’Amministrazione e portare 

avanti le iniziative di questo Consiglio. 

 

Si dà atto che alle ore 10,41, entra il Cons.  Stabile. 

 

Si dà atto che alle ore 10,41, esce il Cons.  Figuccia. 

 

Chiuse le Comunicazioni. 

 

Si dà atto che alle ore 10,42, escono i Conss. Grasso, Stabile e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo, da verifica visiva, nota la presenza di soli 5 Consiglieri in 

aula e chiude la seduta alle ore 10,45. 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo 

 Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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